

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.
Erinnerung ist das, was bleibt.*

Traurig und mit schwerem Herzen, doch dankbar für die gemeinsamen schönen Jahre, nehmen wir Abschied von

Joseph «Sepp» Aebischer

6. Dezember 1928 bis 29. Mai 2015

Unerwartet hat sein Herz in seinem trauten Heim aufgehört zu schlagen.
Das Abschiednehmen erfolgt im engsten Familienkreis.

Traueradresse:
Liliane Aebischer
Fuhrenstrasse 3
3098 Schliern

In liebevoller Erinnerung:
Liliane Aebischer und Marcel Monnier
Rosmarie Stiefenhofer
Genovefa Aebischer
und Verwandte

Im Gedenken an den Verstorbenen nimmt Médecins sans Frontières, Genève, Postkonto 01-16997-3, Ihre Spende gerne entgegen.